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REQUERIMENTO Nº 1654 ss 408  
REQUEIRO À MESA, ouvido o Egrégio Plenário,na forma reglmentál, que se digne

a oficiar 4 Exma. Sra. Prefeita Municipal de Tatuí, para que, através do setor competente,

informe a esta Casa de Leis o que segue.

1. Quem foram os responsáveis pela organização da Conferência Municipal de

Saúde. Se pessoa jurídica ou órgão público, indicar seus representantes.

2. Como foi feita a divulgação da conferência?

3. A divulgação foi direcionadapara um público específico? Se sim, qual?

4. Quais entidades foram convidadas?

JUSTIFICATIVA

As informações solicitadas tem o objetivo de esclarecer a razão que justifica o

fato de que muitas pessoas cominteresse pelo tema tratado na Conferência Municipal de

Saúde, pessoas com vasta experiência edesejo de contribuir com o debate, apresentando

sugestões, não puderam expor suas ideias, impedidas que foram, levando ao justo

questionamentoda transparência e dos verdadeirosobjetivos do evento.

Portais motivos. a fim de exercer o papel do Vereador de fiscalizar a prestação

dosserviçospúblicos, objetivando garantir a saúde e bem estar dosnossos munícipes, assim

como ter subsídios para manter o constante diálogo com a população, justifica-se o presente

requerimento.

Sala das Sessões “VereadorRafael Orsi Filho”, 24 de maiode 2021.
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Assunto: Requer da Prefeita que informe quem foram os

| responsáveis pela organização da Conferência Municipal de

Saúde. Se pessoa jurídica ou rgão público, indicar seus

, representantes, como foi feita a divulgação da conferência

ituí: Cidade Ternura — Capital da Música”

Vereador


